

## **Whitepaper: PPT untuk Penyedia**

Apakah Anda penyedia layanan perawatan kesehatan besar atau laboratorium pengujian individu, Anda dapat menyertakan pelacakan kontak dan tautan panduan dengan semua hasil tes positif Anda dan melakukan tugas penekanan pandemi tradisional menggunakan otomatisasi. Langganan PPT-EXT opsional mencakup investigasi PIN tak terbatas, tindak lanjut pelacakan kontak, dan laporan pemantauan. Layanan kotak pasir dan sebagai tambahan untuk upaya saat ini

Cukup berikan pasien Anda PIN rahasia mereka dan rujuk mereka ke Alat Pandemi Publik untuk hasil tes, pelacakan kontak online, dan sumber daya. Pasien mendaftar tanpa biaya, masukkan PIN mereka, dan lihat hasil tes dengan tautan pelacakan kontak dalam tampilan jika sesuai. Tautan Anda ke panduan dan sumber daya, bersama dengan alat bermanfaat lainnya, segera tersedia.

Pelacakan kontak online dilakukan oleh pasien secara anonim dalam antarmuka yang menyenangkan namun menyeluruh. Pasien dapat menyimpan pekerjaan mereka dan kembali, serta memeriksa status peringatan mereka. Nama pribadi dan informasi kontak dihapus setelah masa penularan telah berakhir.

Sebagian besar laboratorium Pengujian sudah dilengkapi dengan baik untuk menggunakan PPT. Cukup konfigurasi HL7 Soup Anda atau perangkat lunak alur kerja lainnya untuk melaporkan data yang tidak teridentifikasi ke penerima PPT HL7. Setelah pasien mendapatkan PIN dan dirujuk, pengiriman layanan pasien selesai.

Atur penyedia pengujian di wilayah metropolitan Anda dan kirimkan melalui akun yang sama untuk membantu publik dengan lokasi virus dan layanan web peringatan kedekatan pada cakupan data 100%. Cukup pertahankan keunikan semua PIN pasien dan kirimkan menggunakan kredensial otentikasi yang sama.

PPT dirancang khusus untuk membantu mengakhiri pandemi. Sistem ini dapat diskalakan ke jutaan hasil pengujian dan digunakan dengan perangkat

keras dan perangkat lunak terkemuka di industri untuk failover dan pemulihan otomatis.

Daftar sebagai Penyedia Pengujian untuk melihat fitur lain yang dapat mendukung upaya Anda untuk mengakhiri pandemi, seperti pengaya situs web dan laporan daftar email.

## **Penindasan Pandemi yang Diperpanjang**

Penindasan pandemi yang diperpanjang disediakan melalui Langganan PPT Extended Tools (PPT-EXT). PPT-EXT mencakup tindak lanjut pelacakan kontak, ringkasan PIN, dan laporan pemantauan. Semua alat PPT-EXT didasarkan pada privasi dan persetujuan pasien baik melalui layanan kesehatan Anda atau perjanjian laboratorium pengujian atau dari dalam akun pasien PPT. Melihat informasi yang dapat diidentifikasi secara pribadi terbatas pada nama kontak dekat dan informasi kontak selama periode dugaan penularan.

Tindak lanjut pada pelacakan kontak terbatas pada pengidentifikasi yang dilaporkan oleh pasien ke alamat email atau nomor SMS saat ini setelah upaya peringatan otomatis gagal dan sebelum periode penularan yang diperkirakan telah berlalu. (SMS tersedia melalui langganan pasien PPT-ETS.) Staf dapat memperbarui informasi kontak langsung menggunakan akun pengguna. PPT melanjutkan upaya peringatan dengan informasi yang diperbarui.

Tindak lanjut mendukung kerja tim. Filter hasil berdasarkan huruf dan buat kata sandi karyawan untuk mendistribusikan dan menetapkan grup yang berbeda ke rentang huruf yang berbeda. Sejumlah karyawan dapat masuk pada saat yang bersamaan. Investigasi PIN memungkinkan Anda untuk memeriksa pengiriman hasil tes dan pelacakan kontak untuk hasil tes yang diberikan.

Pemantauan penekanan pandemi dilakukan melalui laporan berdasarkan data yang dikirimkan menggunakan kredensial akun. Laporan mencakup semua variabel utama yang diminati dengan segmentasi dan grafik 7 hari.

Karena laporan tidak menampilkan informasi pengenalan pribadi, laporan tersebut tidak terbatas pada persetujuan pasien (kecuali untuk pasien yang menolak survei kesehatan). Variabel laporan termasuk tingkat pelacakan kontrak dan efektivitas, aktivitas yang melibatkan penularan, gejala, kondisi yang sudah ada sebelumnya, ketajaman, perawatan, dan tingkat infeksi ulang.

PPT-EXT tersedia dengan berlangganan dari Profil Anda dan terintegrasi dengan layanan berlangganan PayPal. Penetapan harga setara dengan biaya satu karyawan tingkat menengah dan ditagih setiap minggu. Anda dapat membatalkannya kapan saja atau saat tidak diperlukan lagi. (Perhatikan pengiriman hasil tes dasar, pelacakan kontak online, tautan sumber daya gratis; layanan berbasis biaya terbatas pada alat penekan pandemi yang diperluas.)

Perangkat keras dan perangkat lunak terkemuka di industri dikonfigurasi untuk skala dan keandalan. Staf kami memiliki pengalaman bertahun-tahun dalam menyediakan layanan web publik di Amerika Utara yang digunakan oleh ribuan orang setiap hari. Konfigurasi dan tambahkan PPT ke respons berlapis Anda dengan percaya diri.

Untuk memulai, Daftarkan akun penyedia Anda, pilih Profil, dan gulir ke Langgan.

Periksa area Publikasi dari halaman Tentang di [publicpandemictools.com](https://publicpandemictools.com) untuk pembaruan mendatang dokumen ini.

Webmaster  
Alat Pandemi Publik  
Hak Cipta 2021 @ Esidian

9 Mei 2021